

Le Rédempteur

Journal Chrétien d'informations Générales N° 114 du Vendredi 5 juillet 2024

**Geneviève
Brou :**

**« J'ai eu mon
tout premier
enfant à
l'âge de
50 ans »,
la chanteuse
fait des
révélations**



CAN 2025 :

**La Côte d'Ivoire
dans le pot 1**

Royaume-Uni:

**victoire
écrasante
du Parti
travailliste
aux
législatives**



Euro 2024 : Sané impatient d'affronter Williams et Yamal

À quelques jours des quarts de finale du Championnat d'Europe de football, le joueur allemand Leroy Sané s'impatiente d'affronter Nico Williams et Lamine Yamal, deux jeunes footballeurs de l'équipe d'Espagne.



Le joueur allemand Leroy Sané a affirmé que l'Espagne et l'Allemagne "ont joué quelques-uns des meilleurs matches du tournoi", alors qu'il

s'apprête pour les quarts de finale de l'euro ce vendredi.

Pour ce match qui oppose l'Allemagne à l'Espagne, Sané s'est dit impatient d'affronter deux jeunes étoiles montantes de l'équipe adverse. Il s'agit de Nico Williams et Lamine Yamal.

"Ce sont deux joueurs très, très forts, de très bons dribbleurs pour leur âge, et c'est très impressionnant de pouvoir jouer au football comme ça à 16 ans. C'est amusant de regarder des joueurs comme eux parce que je joue au même poste, je joue un type de football similaire et, oui, j'ai hâte de disputer ce duel", s'impatiente Leroy Sané. Les deux joueurs ont illuminé le tournoi jusqu'à présent, Lamine Yamal n'ayant que 16 ans. L'attaquant espagnol Mikel Oyarzabal a décrit ses coéquipiers comme des "intrépides" alors que l'équipe poursuit ses préparatifs pour son quart de finale contre le pays hôte, l'Allemagne. "Les deux joueurs évoluent à un très haut niveau et j'espère qu'ils continueront ainsi. Ils font la différence pour nous et c'est positif pour l'équipe. Ils sont différents, il est de plus en plus difficile de trouver des joueurs comme eux. Ils sont jeunes, ils n'ont pas peur, ils vont faire ce qu'ils ont à faire quel que soit le rival", explique Mikel Oyarzabal. L'Espagne est la seule équipe du tournoi à s'être qualifiée pour les huitièmes de finale avec trois victoires, sans encaisser de but. Elle a enchaîné avec une victoire avec un score de 4 à 1 en jouant contre la Géorgie pour se qualifier pour les quarts de finale. Le match s'est déroulé en présence de Williams et Yamal. L'Allemagne et l'Espagne sont les deux équipes les plus titrées de l'histoire du Championnat d'Europe, avec trois titres chacune.

CAN 2025 : La Côte d'Ivoire dans le pot 1



À quelques heures du tirage au sort des éliminatoires de la Coupe du Monde 2025, la Confédération Africaine de Football (CAF) a publié via ses réseaux les différents pots. Les différents chapeaux sont déterminés en fonction du dernier classement FIFA. Ainsi, la Côte d'Ivoire figure dans le pot 1 avec le Maroc (pays organisateur), le Sénégal, l'Égypte, la Tunisie, le Nigeria, l'Algérie, le Cameroun, le Mali, l'Afrique du Sud, la RD Congo et le Ghana. Les 48 nations qualifiées au second tour formeront douze groupes de quatre. L'équipe première et l'équipe deuxième de chacun des 11 groupes où l'équipe hôte n'évolue pas sont qualifiées au tournoi final. Si l'équipe hôte est classée première du groupe, l'équipe hôte est qualifiée avec l'équipe deuxième. Si l'équipe hôte est classée deuxième du groupe, l'équipe hôte est qualifiée avec l'équipe première. Si l'équipe hôte est classée troisième ou quatrième du groupe, l'équipe hôte est qualifiée avec l'équipe première. Pour rappel, le coup d'envoi des éliminatoires de la CAN 2025 sera donné ce jeudi 4 juillet à Johannesburg, en Afrique du Sud, à partir de 12h30 GMT. Et les éliminatoires de la CAN 2025 débiteront dès le mois de septembre de cette année.

CY

Le Rédempteur

Editeur:

Groupe de la Rédemption

Siège:

Cocody Riviera II

Directeur de publication:

Roland Monka

Rédacteur en Chef:

Roland Monka

Rédaction

Ablé Guy François

Déborah Goré

Emmanuel Koffi

Ont collaboré:

Guei Nicaise

Léonard Kacou

Mise en page et

infographie

Boni Kouassi

**Direction Marketing &
service commercial**

Jean - Arnaud

Afrique du Sud : le sauteur Jacques Freitag retrouvé mort



La police sud-africaine a découvert le corps de l'ancien champion du monde de saut en hauteur Jacques Freitag, porté disparu le mois dernier, ont rapporté les médias locaux mercredi. Selon ces médias, l'homme de 42 ans, qui avait remporté le titre mondial en 2003 à Paris et participé aux Jeux olympiques de 2004, a été abattu. Sa famille s'est refusée à tout commentaire. La police a déclaré avoir trouvé le corps dans un champ près d'un cimetière de la ville de Pretoria. Le corps n'a pas en-

core été formellement identifié par les membres de la famille. La sœur de Freitag, Chrissie Lewis, avait lancé un appel à l'aide sur les réseaux sociaux pour retrouver Freitag, qui avait disparu le 17 juin à l'aube après avoir quitté la maison de sa mère. Chrissie Lewis a déclaré que Freitag avait lutté contre la toxicomanie après la fin de sa carrière d'athlète. Freitag faisait partie d'un groupe restreint d'athlètes ayant remporté des titres mondiaux chez les jeunes, les juniors et les seniors.

Biniam Girmay, l'espoir de toute l'Afrique noire sur le Tour de France



Biniam Girmay a grandi en Érythrée en regardant le Tour de France à la télévision chaque mois de juillet avec son père. Il idolâtrait le triple champion du monde Peter Sagan, mais n'avait jamais osé rêver d'égaliser les exploits du cycliste slovaque. Puis, lundi, Biniam Girmay est devenu le premier coureur noir africain - en fait, le premier coureur noir de tous les continents - à remporter une étape du Tour. "Je n'aurai cru pouvoir participer au Tour de France", déclare-t-il après avoir essuyé quelques larmes.

Le moment n'aurait pas pu être mieux choisi. L'année prochaine, le Rwanda deviendra le premier pays africain à accueillir les championnats du monde de cyclisme sur route. "C'est le moment de montrer notre force et notre potentiel", soutient le coureur érythréen.

Et dire que le plan initial de l'équipe belge Intermarche-Wanty était que l'Erythréen mène le sprint pour son coéquipier belge Gerben Thijssen. Mais lorsque Girmay a perdu le contact avec ses coéquipiers dans le final frénétique, qui a vu Mark Cavendish et d'autres se faire rattraper par une chute, Girmay a reçu le feu vert.

"J'ai entendu à la radio qu'il fallait le faire pour moi, parce que j'avais déjà perdu la roue", avance Girmay. "Pour moi, il est toujours plus facile de trouver l'espace moi-même. Ensuite, il suffit de fermer les yeux et d'aller chercher la victoire".

FRANCE-PORTUGAL: Un Duel de Titans en Quarts de Finale de l'Euro 2024



Vendredi, tous les regards seront tournés vers le match de quart de finale de l'Euro 2024 opposant la France au Portugal. Ce match très attendu mettra en vedette deux des plus grandes stars du football mondial : Kylian Mbappé et Cristiano Ronaldo. Lors de leur dernière séance d'entraînement mercredi après-midi, la sélection portugaise était concentrée. Nuno Mendes, défenseur du Portugal, a exprimé la détermination de l'équipe : "Nous allons nous entraîner et préparer notre objectif et nos idées autant que possible, pour que nous puissions arriver au match et les mettre en œuvre de la meilleure façon." Mendes a également souligné la qualité des supertars du football Kylian Mbappé et Cristiano Ronaldo : "Ce sont des joueurs de classe mondiale, deux footballeurs excellents. Deux joueurs qui peuvent faire la différence à tout moment. J'ai partagé le vestiaire avec les deux. C'était un plaisir de jouer avec Mbappé et je suis ravi de jouer avec Cristiano." Ce duel entre Mbappé et Ronaldo s'annonce particulièrement intense. Pour sa dernière participation à l'Euro, Cristiano Ronaldo et ses coéquipiers donneront tout pour l'emporter. "Nous avons tout ce qu'il faut pour lui offrir ce cadeau et nous allons faire tout ce que nous pouvons," a déclaré Mendes. Le vainqueur du match affrontera l'Espagne ou l'Allemagne, qui s'affrontent également vendredi en quart de finale.

Royaume-Uni: Les Britanniques aux urnes, les Tories espèrent limiter les dégâts

Au Royaume-Uni, 50 millions de Britanniques sont appelés aux urnes pour élire jeudi 4 juillet leur nouveau Parlement. Après 14 ans au pouvoir, les conservateurs pourraient subir une défaite historique et laisser la place aux travaillistes, grands favoris dans les sondages. Mais qui est Keir Starmer, le chef du Labour qui pourrait ainsi devenir le prochain Premier ministre ?

D'ici vendredi 5 juillet, Keir Starmer devra certainement commencer à faire ses valises. Les derniers sondages le confirment, cet ancien avocat devrait s'installer au 10 Downing Street. Lui est prêt à devenir Premier ministre du Royaume-Uni et il l'a dit devant les caméras de SkyNews, rapporte notre envoyé spécial à Londres, Julien Chavanne : « Je vais attendre 22h jeudi soir, mais



on a préparé ce parti pour gouverner. Si on a le privilège de servir notre pays, je suis prêt à me mettre en route pour répondre aux besoins de la population qui a profondément besoin de changement. »

Trop centriste pour certains, ou simplement pragmatique pour d'autres, ce juriste de 61 ans a pris les rênes du Labour début 2020, en pleine déroute électorale. Et il a mené une campagne sans éclat. Ancien avocat spécialisé dans la défense des droits humains, il a par le passé défendu plusieurs condamnés à mort dans les Caraïbes ainsi que des écologistes accusés de diffamation par McDonald's.

Un style qui tranche avec celui de son prédécesseur

Keir Starmer, fils d'un ouvrier et d'une mère infirmière, est connu pour être un travailleur compétent au style sévère, sans grand charisme, présenté comme un candidat trop lisse. Celui qui pourrait poser ses valises au 10 Downing Street est un europhile et souhaite reconstruire le système de santé, ainsi que relancer la croissance tout en protégeant les travailleurs précaires et en développant la production d'énergies renouvelables d'ici à 2030.

Le candidat du Labour a voulu s'éloigner de la politique très à gauche de son prédécesseur Jeremy Corbyn. Un choix

dénoncé par ses opposants. En guise d'exemple, Keir Starmer a refusé d'annuler le plafonnement des allocations familiales à partir du deuxième enfant. Il est aussi revenu sur la promesse initiale de 28 milliards de livres par an pour atteindre les objectifs de lutte contre le dérèglement climatique.

Pour les centristes et les électeurs modérés, il ne fait donc pas figure d'épouvantail. Même les marchés financiers appellent à voter pour lui, tout comme le très influent tabloïd The Sun, pourtant historiquement conservateur.

Rishi Sunak pourrait perdre son siège de député, inédit pour un Premier ministre sortant

En face, Rishi Sunak a encore du mal à y croire. Selon le Guardian, le Premier ministre sortant a confié à des proches qu'il craignait de perdre son siège de député : ce serait inédit. Du jamais vu non plus, le score catastrophique annoncé pour les Conservateurs jeudi, selon les sondages.

Désespérés, les Tories ont même ressorti Boris Johnson du placard mardi soir pour venir soutenir Rishi Sunak. Cela alors que les deux hommes se détestent et que l'ancien Premier ministre a une image désastreuse après les nombreux scandales. « Quelles que soient nos différences, elles ne sont rien à côté du désastre auquel nous risquons de faire face », a lancé l'ex-chef du gouvernement Boris Johnson.

Rishi Sunak avait prévu un dernier meeting mercredi 3 juillet au soir, certainement le dernier dans son costume de chef du gouvernement. Les Conservateurs, au pouvoir depuis 14 ans, s'apprentent donc à céder la place aux Travaillistes.

Dans l'opinion, les dés semblent jetés

À quelques heures du vote et des résultats, Liam est un jeune papa en congé

parental et vote à gauche depuis qu'il a l'âge de voter. Il espère se réveiller vendredi avec un Premier ministre travailliste, a-t-il raconté à notre correspondante à Londres, Émeline Vin : « Je crois en l'équité. Après 14 ans au pouvoir, les Conservateurs ont divisé le pays et ont ruiné les finances publiques. Il est temps qu'un gouvernement travailliste entame la reconstruction. J'ai de l'espoir et de l'enthousiasme ».

Tous ceux qui cocheront la case travailliste ce jeudi ne sont pas des militants convaincus. Lucy votera utile, même si cette enseignante penche plutôt vers les Verts et n'adhère pas à la personnalité plutôt fade du patron du Labour : « Je ne pense pas que Keir Starmer soit un excellent dirigeant, mais c'est le moins pire. C'est surtout un vote pour le parti, et ce qu'il représente : et pour permettre à tout le monde dans ce pays de prospérer, pas seulement les plus riches ».

Son collègue Anthony espère simplement que les sondages, ultra-favorables au Labour, ne vont pas encourager l'abstention : « Ces dernières années, on a vu ce qu'il s'est passé avec Hillary Clinton, avec le Brexit. Rien n'est fait tant que ce n'est pas fini. Je veillerai tard pour suivre les résultats ».

Les premières estimations seront disponibles jeudi à 21h TU.

Au Nigeria, un membre de l'église confronte le pasteur à la police après avoir transféré 1 million de nairas au lieu de 100 000 nairas

Un pasteur nigérian est sous le feu des critiques après avoir refusé de rembourser un transfert erroné d'un million de nairas, insistant sur le fait que cet argent est un don à Dieu.



Un pasteur nigérian est sous le feu des critiques après avoir refusé de rembourser un transfert erroné d'un million de nairas, insistant sur le fait que cet argent est un don à Dieu. L'incident, qui a suscité une indignation généralisée sur les réseaux sociaux, impliquait un fidèle qui avait l'intention d'envoyer 100 000 nairas au pasteur mais qui a accidentellement transféré 1 million de nairas. Selon une vidéo publiée par l'utilisateur X @DA-

MIADENUGA, le membre de l'église, accompagné de policiers, a confronté le pasteur chez lui, exigeant la restitution de l'argent. Malgré des tentatives répétées pour convaincre le pasteur de restituer les fonds, il est resté catégorique, affirmant que l'argent appartient désormais à Dieu. Le pasteur a reçu 1 000 000 N sur son compte au lieu de 100 000 N, et il a refusé de renvoyer les 900 000 N qui dépassaient l'argent !!

Royaume-Uni : victoire écrasante du Parti travailliste aux législatives

Le parti travailliste a remporté les élections législatives au Royaume-Uni et formera le nouveau gouvernement du pays. Les premiers résultats des élections montrent que la formation politique a obtenu la majorité avec au moins 410 sièges à la Chambre des communes.

Le chef du parti, Keir Starmer, a déclaré à ses partisans à Londres que les travaillistes avaient reçu le mandat pour "rallumer" la flamme du pays. Keir Starmer, 61 ans, doit succéder à Rishi Sunak au 10 Downing Street. Il deviendra ainsi le 58^e premier ministre britannique et le 5^e venu du parti de la gauche. Le chef du Parti conservateur et



Premier ministre sortant, a reconnu sa défaite lors d'un discours de concession devant son électeurat. "Le Parti travailliste a remporté ces élections législatives

INTERNATIONAL

Pasteur Marcello Tunasi se retire en Espagne



Le pasteur Marcello Tunasi s'est retiré en Espagne avec sa famille après les obsèques de sa femme Blanche Tunasi, décédée suite à une opération chirurgicale. Cette nouvelle a plongé beaucoup dans l'émotion et la consternation, et les mots de réconfort et de soutien ont afflué pour la famille Tunasi. Après les obsèques qui ont eu lieu le 17 juin 2024, le pasteur Marcello a annoncé dans une note que lui et sa famille se sont retirés à Barcelone pour se reposer, changer d'air, et préparer les « 20 matins de prière » ainsi que la conférence internationale « Équilibre » qui se tiendront en août 2024.

Malgré cette période difficile, l'œuvre de Dieu continue pour le pasteur Marcello Tunasi, qui reste déterminé à poursuivre sa mission et à s'appuyer sur le Seigneur Jésus.

et j'ai appelé le leader du parti pour le féliciter pour sa victoire. Aujourd'hui, le pouvoir va changer de mains de manière pacifique et ordonnée, avec la bonne volonté de toutes les parties. Cela devrait nous donner confiance dans la stabilité et l'avenir de notre pays. Le peuple britannique a rendu ce soir un verdict qui donne à réfléchir. Il y a beaucoup à apprendre et à réfléchir, et j'assume la responsabilité de cette défaite", a déclaré Rishi Sunak.

Le paysage politique britannique a été bouleversé, jeudi 4 juillet, lorsque les électeurs britanniques ont décidé que les travaillistes reviendraient au pouvoir après 14 ans d'opposition.

Persécution - Les Pakistanais protestent contre la condamnation à mort d'un chrétien pour blasphème

Après qu'un tribunal pakistanais a condamné un chrétien, Ehsan Shan, à la peine de mort pour avoir partagé sur les réseaux sociaux des contenus jugés offensants envers les musulmans, des protestations ont éclaté. Des dizaines de personnes, y compris des membres de la communauté chrétienne et de la société civile, se sont rassemblées dans la ville portuaire de Karachi pour manifester contre cette décision. Les manifestants portaient des pancartes appelant à la paix et scandaient des slogans contre la condamnation à mort d'Ehsan Shan pour blasphème. Son avocat, Khurram Shahzad, a annoncé son intention de faire appel du verdict. Cette condamnation est survenue à la suite des violentes attaques contre des chrétiens à Jaranwala en août 2023, où des groupes d'hommes musulmans ont incendié des maisons et des églises après des accusations de profanation du Coran. Bien que les deux hommes accusés de profanation aient été arrêtés, aucune victime n'avait été signalée alors que les chrétiens avaient fui leurs maisons.

Ehsan Shan a été accusé de republier les pages dégradées du Coran sur TikTok. Son avocat a déclaré que Shan n'avait pas participé à la profanation mais avait été pris pour cible en raison de la situation tendue. Le policier Amir Farooq a



mentionné que Shan avait partagé des "contenus haineux" à un moment critique.

Naveed Kashif, un prêtre local, a remis en question l'extrême sévérité de la peine infligée à Shan, alors que les personnes impliquées dans les attaques n'ont pas encore été punies. Les accusations de blasphème sont courantes au

Pakistan et peuvent entraîner des violences de la part des foules, même si aucune condamnation à mort n'a encore été exécutée pour ce motif. En juin, Nazir Masih, un chrétien de 72 ans, est décédé après avoir été attaqué par une foule en colère en mai, suite à des accusations de blasphème, illustrant la gravité de ces accusations au Pakistan.

Geneviève Brou : « J'ai eu mon tout premier enfant à l'âge de 50 ans », la chanteuse fait des révélations



Geneviève Brou, la chanteuse ivoirienne, s'est confiée sur l'âge auquel elle a eu son premier enfant.

Elle révèle que Dieu lui a fait grâce d'être mère pour la première fois à l'âge de 50 ans, révèle le site Yop.l-frii. « Je suis mère d'une fille. Je l'ai eue à l'âge de 50 ans. J'ai aujourd'hui plus de 50 ans. Dieu nous fait ce genre de grâce pour nous démontrer qu'il est capable de tout.

En plus de ma fille, j'ai beaucoup d'autres enfants qui ont comblé et qui continuent de combler mon cœur : oui, une multitude d'enfants que j'appelle affectueusement les adorateurs.

a été une succession d'épreuves. Mais Dieu finit toujours par nous restaurer, et même nous récompenser », raconte Geneviève Brou.

Foot/Brésil : **Firmino consacré pasteur évangélique**

L'attaquant international brésilien Roberto Firmino, ancienne star de Liverpool, a révélé sur les réseaux sociaux qu'il était devenu pasteur évangélique.

La consécration a eu lieu dimanche dernier, dans sa ville natale de Maceio (nord-est), à l'Église Manah Church, qu'il a fondée il y a trois ans avec son épouse, Larissa Pereira, et un couple de pasteurs, Jairo Fernandes et Keila Medeiros. "Trois ans de Manah Church. Quelle nuit mémorable et inoubliable (...) Depuis que nous avons rencontré le Christ, nous voulons que les gens connaissent cet amour. À présent, nous avons une autre responsabilité : être pasteurs", a écrit sur Instagram l'avant-centre de 32 ans, qui évolue actuellement au club saoudien d'Al-Ahli.

Cette publication est illustrée de plusieurs photos de lui, ému aux larmes aux côtés de son épouse lors de la cérémonie. Sur l'une d'elles, il est à genoux, face contre terre. L'Église Manah Church possède également deux temples en Angleterre, où Firmino a joué pendant huit saisons, de 2015 à 2023, à Liverpool. À son apogée, il formait un trio de choc avec l'Égyptien Mohamed Salah et le Sénégalais Sadio Mané, remportant notamment la Ligue des



Champions en 2019. Avec l'équipe nationale brésilienne, Firmino a marqué 17 buts en 55 sélections. Il a participé au Mondial-2018 en Russie, puis remporté la Copa America à domicile l'année suivante. Les Brésiliens de confession évangélique représentent environ un tiers de la population de 203 millions d'habitants, mais certains leaders de puissantes églises affirment qu'ils seront majoritaires dans dix ans.

De nombreuses stars du football brésilien affichent ouvertement leurs croyances, comme Neymar et son bandeau "100% Jésus" sur le front au moment de recevoir sa médaille d'or sur le podium olympique avec la Seleçao en 2016.

La Rédaction (avec AFP)

Persécution: **Un évangéliste assassiné en Ouganda pour avoir conduit des musulmans à Christ**

Le 17 juin, le corps d'un évangéliste de 36 ans a été retrouvé dans le village d'Akisim en Ouganda. Il avait reçu des menaces de mort de la part d'extrémistes musulmans. "En tant qu'église, nous sommes très attristés d'avoir perdu notre évangéliste actif, dévoué et engagé qui a gagné de nombreuses personnes, y compris des musulmans au christianisme" a déclaré le pasteur de sa congrégation. "J'ai entendu



de grands gémissements vers 19h30, sur la route principale entre Butebo et le village d'Alodot [...] dans le district de Butebo" a rapporté un villageois à Morning Star News. Ce jour-là, le 17 juin dernier en Ouganda, il a découvert le corps sans vie de l'évangéliste Richard Malinga. "Nous nous sommes précipités sur les lieux et avons trouvé la victime dans une mare de sang et attachée avec

des cordes" a-t-il ajouté. Avant sa mort, l'évangéliste avait envoyé un message à son pasteur l'informant que plusieurs musulmans extrémistes l'encerclaient. "Je lui ai répondu plusieurs fois, mais je n'ai reçu aucune réponse", a expliqué le pasteur de la congrégation dont il faisait partie. Richard Malinga avait été envoyé dans le district de Butebo pour annoncer l'Évangile à la population. Sur place, plusieurs personnes, dont

des musulmans radicaux, ont accepté le Christ. La congrégation de la victime s'est dite "très attristée" par la mort de cet homme qui "a gagné de nombreuses personnes y compris des musulmans, au christianisme".

"En tant qu'Église, nous sommes très attristés d'avoir perdu notre évangéliste actif, dévoué et engagé qui a gagné de nombreuses personnes, y compris des musulmans, au christianisme." Bien qu'à majorité chrétienne, l'Ouganda reste instable pour les chrétiens notamment à l'Est du pays où ils "subissent de violentes attaques", selon l'ONG Portes Ouvertes. Dans cette zone, la persécution cible notamment ceux qui sont soupçonnés "de dévoyer des musulmans".

Mélanie Boukorras

RDC : 25 soldats condamnés à mort pour vol et désertion contre le M23



En République démocratique du Congo, vingt-cinq soldats ont été condamnés à mort par un tribunal militaire, pour avoir fui les combats contre les rebelles du M23 et pour vol. L'armée congolaise qui lutte depuis plus de deux ans contre l'insurrection du M23, soutenue par le Rwanda, fait également face à d'autres violences de la part des milices.

Des affrontements qui ont poussé environ 2,7 millions de personnes à se déplacer dans la province du Nord-Kivu. La semaine dernière, les rebelles ont progressé dans un territoire d'importance stratégique.

Mardi, vingt-sept soldats qui avaient abandonné leurs positions dans les villages de Keseghe et Matembe ont été trouvés en train de voler des marchandises dans le village voisin. Ils ont été arrêtés par l'armée en même temps que 4 de leurs épouses

qui cachait les objets volés. Le lendemain, un tribunal militaire était mis en place pour les juger. Vingt-cinq d'entre eux ont été condamnés par le magistrat à la peine de mort pour vol, fuite de l'ennemi et violation des ordres.

Un soldat a été condamné à une peine de 10 ans de prison, tandis que les quatre épouses et un autre soldat ont été acquittés. Tous ont nié les accusations, à l'exception de l'un des 25 soldats, qui a plaidé coupable.

Leur avocat, Jules Muvweko, a déclaré qu'il ferait appel du verdict.

En souffrance, l'armée congolaise est devenue dysfonctionnelle au fil de la crise qui s'enlise, et des divisions sont apparues en interne. Le manque de logistique et de ressources affecte le bon fonctionnement du contingent. La République démocratique du Congo avait instauré un moratoire sur la peine de mort au

ANNONCES CHRETIENNES

12 ans de ministère du chantre Richard Krémé l'événement sera marqué par un concert de louange pour rassembler tous les adorateurs au palais de la culture de Treichville ce dimanche 07 juillet à partir de 15 h. ce concert s'annonce sous les auspices de la reconnaissance et des actions de grâces avec pour thème MERCI JESUS. Les tickets sont disponibles au prix de 10 000f, 20 000f CFA. Une action sociale est rattachée à l'évènement, un ticket acheté donnera un sourire à un prisonnier.

La mission évangélique la restauration MEREST organise pour ce vendredi 05 juillet spécial mariage. Il s'agit d'une veillée de prières et de restauration à l'attention des aspirants aux mariages, et des couples. La salle de conférence de la Merest accueillera cette veillée avec pour orateurs le révérend Amonkou Yapo Paul Serge et le pasteur narcissisme Wally.

Comment bâtir une église solide au 21e siècle, c'est le thème de la conférence pastorale qu'organise le comité des pasteurs de Macory. C'est du 09 au 12 juillet 2024 à l'église CESA sise à Macory Anoumabo. On en sait un plus dans cet élément...

Le programme de ladite conférence est décliné comme suit...

A noter que l'apôtre William en sera l'orateur principal.

« Toutes les familles de la terre seront bénies en ta postérité » c'est le thème qui conduira le Séminaire de la famille organisé par l'église du plein évangile du 23 au 27 juillet prochain. Les pasteurs Toussaint Boni et Flora Boni en seront les orateurs principaux. Et ce sera au sein de ladite église à Marcory face terminus Sotra.

Admis au BEPC et au CEPE 2024 : voici le calendrier pour les affectations et orientations en 6e et 2nde

La Direction des orientations et des bourses a dévoilé les dates de l'opération d'affectation en ligne pour les classes de 6e et d'orientation en classe de seconde.

Pour les classes de 6e, l'opération commencera le samedi 13 juillet prochain et se poursuivra jusqu'au samedi 27 juillet 2024 inclus. Et Concernant les orientations en classe de seconde, l'opération démarrera le dimanche 21 juillet et se poursuivra

jusqu'au 29 juillet prochain. Pour l'affectation de son enfant admis en classe de 6e et pour l'orientation en 2nde, un seul procédé le parent d'élève doit envoyer le message "DOB" au 9991 et suivre les instructions.

Pour rappel, cette année le taux de réussite au CEPE était de 83,46% quant aux résultats du brevet d'études du premier cycle BEPE 40,18 %.